

## **Une grosse rumeur faisant état de l'arrestation du ministre des Transports déchu Edgar Alain Mebe Ngo'o a agité les réseaux sociaux en fin de soirée du mardi 06 mars 2018.**

Fake New ! L'ancien ministre délégué à la présidence de la République, chargé de la Défense est bel et bien en liberté.

Mais, il faut néanmoins dire qu'après le départ du « tout puissant » du ministère des transports plusieurs observateurs prédisaient déjà son arrestation imminente.

Les faits qu'on reprocherait à Mebe Ngo'o, rapporte Mutation, remontent à l'époque où il occupait les fonctions de ministre délégué auprès de la présidence de la République chargé de la Défense (Mindef). Il s'agit, précise le journal, notamment de l'affairisme dans l'acquisition par l'ex-Mindef de deux hélicoptères en Ukraine. Une opération destinée à renforcer l'équipement de l'armée de l'air, d'un montant d'environ 6 milliards Fcfa. La mission de contrôle de l'armée commandée par le chef de l'Etat, à l'époque, aurait constaté que les hélicoptères étaient de mauvaise qualité.

Pour l'heure, aucune procédure Judiciaire n'est encore ouverte contre le cet homme influent et craint. Le ministre Mebe Ngo'o est tombé en disgrâce après le décret présidentiel du 02 mars 2018 portant sur le réaménagement du gouvernement. Celui qui occupait les fonctions de ministre des Transports depuis le 2 octobre 2015, a été simplement limogé au profit de Jean Ernest Massena Ngalle Bibehe, précédemment ministre des Enseignements Secondaires

---